

ECE

on va comparer les mesures du crane inconnu avec celles des 2 autres :  
avant de commencer on peut s'attendre a ce qu'il n'appartienne ni au genre homo sapiens, ni au genre homo erectus car son volume cérébral fait 380cm<sup>3</sup>  
( alors que sapiens : env.1500 cm<sup>3</sup> et erectus entre 850 et 1100cm<sup>3</sup>)

Mais nous allons vérifier cela sur le logiciel Homininé, avec le calcul du rapport hauteur/longueur et angle facial (cf image pour mesure) et aussi avec la position du trou occipital (voir dans le logiciel au niveau de la carte du monde, je crois)

conclure que "pas tous les critères sont remplis pour les 2 catégories"

Donc le crane étudié appartient a une espece nouvelle contenant des caractères particuliers.

Voilà aussi simple que ca,

Dedicace a moi meme